



Der Allgemeine Deutsche Fahrrad-Club (ADFC) pfeift die Urlaubssaison auf dem Fahrrad an. Grund hierfür ist eine Studie der Gesellschaft für Konsumforschung (GfK) welche ergeben hat, dass die wahre Trendsportart nicht Fußball sondern Radfahren ist.

Laut dieser Studie sollen nur rund 2% der Erwachsenen regelmäßig Fußball spielen. 27% hingegen fahren regelmäßig Fahrrad.

Na dann, rauf aufs Rad.

Auf unserem Partnerblog findet ihr auch schon ein paar Radtouren. Wir hoffen es werden immer mehr. Also, falls du eine Radtour hast, die du mit anderen Teilen möchtest dann schicke diese einfach ein.
Auf zu den RADTOUREN

